
Herr Dunkelberg:  

Hinsichtlich des Wasserschadens im Mosaik, wie weit sind die Ausschreibungen 
fortgeschrieben? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Es sind noch keine Ausschreibungen erfolgt und damit ist bis auf weiteres nicht zu 

rechnen. 


